



SÍNTESIS DE NOTICIAS

JUEVES 12 DE AGOSTO DE 2010

MYPE E INDUSTRIA

CRECE TU EMPRESA (AVISO)

Ser mejor es saber jugar de todo. CRECE TU EMPRESA, manual sobre la gestión empresarial para micro y pequeña empresa. Son catorce fascículos con casos de éxito actuales. Lanzamiento: martes 31 de agosto. IPAE, CTB Agencia Belga de Desarrollo, **Ministerio de la Producción**, Crecemype, Perú.21. (Perú.21-23)

LANZAN ARBITRAJE PARA PYMES A PARTIR DE S/. 300

El Ministerio de Justicia, a través del Centro de Arbitraje "Arbitra Perú", ha relanzado sus servicios con costos más bajos para que los ciudadanos y pequeños y medianos empresarios puedan acceder a una alternativa de justicia rápida y económica, contribuyendo a la descarga procesal en el Poder Judicial. Ahora, un tribunal arbitral integrado por árbitro único tendrá un costo desde S/. 300; mientras que un tribunal arbitral integrado por tres miembros podría costar desde S/. 600. (Gestión 8, El Peruano 15)

"EL EMPRESARIO PERUANO YA ESTÁ CAMINANDO A LA COMPETITIVIDAD" (Entrevista a Michel Steiert, gerente general de SAP para el Perú y Bolivia)

*El fabricante alemán de software empresarial SAP ve entusiasmado dos grandes giros en su negocio para el mercado local: **un segmento premium que está migrando a soluciones analíticas más sofisticadas y unas pujantes pymes que han incrementado en más de 100% su demanda de soluciones básicas.***

Ya no hay marcha atrás. El viaje rumbo al Primer Mundo ha comenzado y a los pasajeros, el sector empresarial, solo les resta alistar sus pertenencias para estar a la altura de las circunstancias. Las empresas peruanas necesitan competir de igual a igual con las grandes multinacionales. Y no solo se trata de fabricar productos de calidad, sino de tener las tecnologías necesarias para ser tan eficientes como ellas. La buena noticia es que ya están trabajando en ello.

-Hace algunos años era poco común encontrar empresas que invirtieran grandes capitales en software que ayudara al negocio a funcionar más eficientemente. ¿Eso sigue siendo así?

Yo creo que se está dando el cambio. Para mí, el empresariado peruano ya sabe que el uso de la tecnología es estratégico. Es un tema de competitividad y eficiencia. En este momento sería preocupante hallar un gerente que no esté interesado en lograr la visibilidad de su negocio. Los grandes grupos económicos pasan por un proceso de expansión y están adquiriendo empresas dentro o fuera del Perú. Y para tener el control y visibilidad en esas operaciones están invirtiendo en aplicaciones que les permitan poder manejar el crecimiento en forma eficiente. (...) (El Comercio B6)

<http://elcomercio.pe/impres/ notas/ empresario-peruano-ya-esta-caminando-competitividad/20100812/622199>

INNOVACIÓN: UN DESAFÍO PARA LAS PYME QUE BUSCAN CRECER

La pequeña y mediana empresa (pyme) es una de las principales fuentes generadoras de empleo en el Perú. En una economía como la nuestra, estas unidades productivas conforman prácticamente el total del aparato productivo, pero todavía quedan puntos por resolver. Uno de ellos es la innovación. Acostumbrados generalmente a trabajar grandes volúmenes, siempre se ha dicho que las pymes suelen sacrificar diseño y creatividad para lograr principalmente sus metas de ventas. Según el director ejecutivo Red de Inversionistas Ángeles de Chile, Cristián Willatt, cuando se habla de innovación, pueden encontrarse muchas definiciones, pero al final todas coinciden en la implementación de algo nuevo que permita servir mejor a los clientes, entregándoles más valor. "El impulso inicial y su continuo desarrollo es responsabilidad, fundamentalmente, de los emprendedores o gerentes que lideran o manejan las pymes", manifestó. (El Peruano 22)

EL ESTADO COMPRARÁ A EMPRESAS ECOEFICIENTES

El Organismo Supervisor de las Contrataciones del Estado (OSCE) dará una mayor ventaja en los concursos públicos de compras estatales a los proveedores privados que tengan un mayor manejo ecoeficiente del producto que ofrecen, informó el asesor viceministerial del Ministerio del Ambiente, Jorge Villena. "El proveedor que tenga algunos atributos de ecoeficiencia va a tener un plus para que el Estado seleccione ese producto sobre otro. El Estado es uno de los principales compradores y se espera que tenga un efecto fuerte en el resto del mercado", apuntó. (El Comercio B7)

<http://elcomercio.pe/impres/ notas/ estado-comprara-empresas-ecoeficientes/20100812/622204>

FONDOS EUROPEOS BUSCAN NUEVAS MICROFINANCIERAS PARA INVERTIR

Los fondos de inversión en microfinanzas buscan nuevas alternativas para rentabilizar sus recursos, luego que han quedado fuera del mercado con el proceso de fusión entre microfinancieras y entidades vinculadas a bancos. "Nos han venido (los fondos de inversión) a tocar la puerta para participar en

nuestro accionariado. No les interesa tener mayoría ni asiento en el directorio. Quieren mostrar en Europa que están invirtiendo en causas sociales", sostuvo el gerente general de Edpyme Credivisión, Marvin Ly. (Gestión 15)

REPUNTA EL EMPLEO FORMAL EN CIUDADES DE ABANCAY Y PAITA

(...) Según el Ministerio de Trabajo y Promoción del Empleo (MTPE), en Perú urbano, el empleo formal en empresas de 10 a más trabajadores del sector privado creció en 4% en mayo del 2010 (5% en junio) en comparación a similar periodo del año pasado. (...) Las ciudades del interior del país con más alta variación en el empleo formal en mayo fueron: Abancay (Apurímac) con 16.9%, Paita (Piura) con 15.2% y Puerto Maldonado (Madre de Dios) con 13.4%. (...) CHIMBOTE, LA CENICIENTA. El MTPE aún no ha divulgado la información respecto a las ciudades del interior del país que tuvieron peor desempeño en la creación de empleos formales en mayo, pero la ciudad de Chimbote es la más relegada en el 2010: en enero el empleo cayó -4%, en febrero -11.8%, en marzo -18.7% y en abril -15%. ¿La razón? La fuerte contracción del empleo en la manufactura, pesca, agricultura y transportes. (Gestión 5, El Comercio B8)

CONGRESO QUIERE REVIVIR DEBATE DEL PROYECTO DE LEY GENERAL DEL TRABAJO

El proyecto de Ley General del Trabajo ha estado en la agenda del pleno desde el año 2007 y durante ese lapso no ha visto mayor ánimo entre los parlamentarios para iniciar su debate. Sin embargo, el flamante presidente de la comisión de Trabajo, Juan Pari, informó que uno de los temas prioritarios será buscar la voluntad política y el consenso para aprobar en el pleno dicho proyecto. (Gestión 5)

PIDEN CAMBIOS AL CÓDIGO DE CONSUMO

Hoy se definiría en el Pleno del Congreso si el proyecto de ley de código de defensa del consumidor pasa a la Comisión de Economía para un mayor debate o se aprueba, en definitiva, en segunda votación. La anterior presidenta de la Comisión de Defensa del Consumidor, Alda Lazo, refirió que algunos congresistas han planteado una serie de cambios respecto del dictamen aprobado inicialmente por el Pleno parlamentario. Así, se buscaría que en temas financieros prime las leyes de este sector y no el Código. Igualmente, están planteando que la acumulación de minutos adquiridos en telefonía solo se permita para las tarjetas prepago. (Perú.21-10)

<http://peru21.pe/impresa/noticia/piden-cambios-al-codigo-consumo/2010-08-12/282321>

RADAR EMPRESARIAL

En mayo, las exportaciones de tara ascendieron a US\$ 1.7 millones, lo que representa un crecimiento del 160% con respecto al mismo mes del 2009, informó Comex Perú. Con este resultado, las exportaciones acumularon un total de US\$ 7.1 millones en los primeros cinco meses del año. (Gestión 10)

INVERSIONES DE BACKUS

Durante el primer semestre del año, la Unión de Cervecerías Backus & Johnson realizó inversiones por S/. 81 millones, destinadas a ampliar la capacidad de las plantas, incrementar el parque de cajas plásticas y envases de vidrio, adquirir equipos de frío para el mercado, ampliar la flota de transporte primario y de distribución, entre otras. En este período la empresa vendió al mercado 4.64 millones de hectolitros de cerveza, un crecimiento de 5.4% frente al año anterior. (Gestión 10)

EN MAGIC SHOW

Cinco empresas de prendas de vestir promoverán sus productos en la feria especializada en prendas de vestir, telas, accesorios y servicios relacionados con la industria de la confección Magic Show de Las Vegas (Estados Unidos), que se realizará la próxima semana. El Consorcio Textil Vianny, Corporación Framaz, Maralto, Franky & Ricky y Cotton Project, son las empresas que, con el apoyo de Promperú, estarán presentes en esta importante feria para mostrar polos, blusas, camisas y pantalones de algodón, entre otros productos. (Gestión 10)

CRECE EXPORTACIÓN DE PISCO

La exportación de pisco acumuló envíos por US\$842.100 entre enero y junio, lo que significó un crecimiento de 61%, informó ÁDEX. El presidente del comité de Pisco de la entidad, Miguel Poblete, dijo que EE.UU. se mantiene como el primer destino de la bebida nacional (45%). (El Comercio B5, La Primera 10, La Razón 13)

http://elcomercio.pe/impresa/notas/breves-economicos_1/20100812/622148

RESTAURANTES COMPRARÁN INSUMOS POR MÁS DE US\$ 1,100 MLLS. EN EL 2011

La inversión de los restaurantes en insumos alimenticios para la preparación de sus cartas este año alcanzará los US\$ 1,000 millones, monto sustentado en la fuerte tendencia de los consumidores por salir a comer fuera de casa. Así lo indicó el director de Negocio Foodservice de Alicorp, Fernando Guillén, división que se maneja bajo la marca Alicorp Gran Cocina, y que se especializa en la atención de restaurantes. Señaló que para el próximo año esta cifra podría superar los US\$ 1,100 millones debido al crecimiento del sector gastronómico, que anualmente crece a tasas superiores al 10%. (Gestión 12, El Comercio B3, La República 15)

CHILE Y EE.UU. LIDERAN DEMANDA DE COCINEROS PERUANOS

La sazón peruana se está haciendo de un lugar importante en el gusto de los extranjeros, lo que implica una mayor demanda de los chefs nacionales, muchos de los cuales terminan saliendo del país para trabajar en restaurantes. Mariano Valderrama, vicepresidente de Apega, mencionó que países como Estados Unidos y Chile son los que destacan en la demanda de cocineros, mientras que Colombia, México y Venezuela también han venido mostrando mayor interés. (Gestión 12)

GRUPO GLORIA TOMA CONTROL DE ARGENTINA DE LÁCTEOS CORLASA

El Grupo Gloria adquirió a la familia Gonella de Argentina el 50% que le faltaba para quedarse como único propietario de la Compañía Regional de Lácteos Argentina (Corlasa S.A.), ubicada en la localidad de Esperanza, Santa Fe. La operación llamó la atención en el sector lácteo, dado que hasta el año pasado el Grupo Gloria era el que se encontraba interesado en desprenderse del 50% del paquete accionario de Corlasa, según indicaron analistas lácteos a Infocampo.com.ar. (Gestión 13)

INVERTIRÁN US\$ 47,600 MLLNS. EN SECTOR MINERO ENERGÉTICO

La inversión en el sector minero energético del Perú ascenderá a 47,600 millones de dólares en el período 2010-2020, sostuvo el presidente de la Sociedad Nacional de Minería, Petróleo y Energía (SNMPE), Hans Flury. “Los referidos capitales posibilitarán terminar esta década con mayores niveles de producción en este sector.” Preciso que específicamente la cartera de proyectos mineros en el Perú en dicho período se estima en 35,900 millones de dólares. (El Peruano 9)

LICENCIA PARA KUNTUR

La empresa Kuntur presentará en el curso de la próxima semana el Estudio de Impacto Ambiental (EIA) de su proyecto de construcción del Gasoducto Andino del Sur después de culminar el sábado último con la realización de un total de 164 talleres informativos de participación ciudadana en el Cusco, Puno, Moquegua y Arequipa por las que pasará el gasoducto. (Gestión 10)

ENVASADORAS: PLUSPETROL VENDE GLP MÁS CARO EN PERÚ Y EXPORTA MÁS BARATO

El hecho de que Pluspetrol pueda extraer gas licuado de petróleo (GLP) del yacimiento de Camisea parece que no aporta mayor beneficio a los peruanos, ya que esa empresa vende ese combustible a las envasadoras nacionales más caro que al precio que lo exporta. El 10 de mayo, por ejemplo, esa compañía exportó 363,000 barriles de GLP a US\$ 562 por cada tonelada métrica, pero en ese mismo mes vendió a las envasadoras nacionales, a razón de US\$ 659 por tonelada (antes de IGV) en su planta de Pisco, es decir, US\$ 97 más caro. (Gestión 3)

CONSTRUCTORAS ADEUDAN MÁS DE S/. 3,000 MLLS. POR IGV

La finalidad de aplicar el sistema de deducciones al sector construcción es tratar de evitar que se genere deuda impagable por concepto de IGV, por ello se busca retener un porcentaje del monto de la transacción para el pago de la deuda. Según fuentes de la Sunat consultadas por Gestión, al 31 de diciembre del 2009 la deuda por pago de IGV en el sector ascendía a S/. 3,009 millones; pero solo un 22% de la misma era exigible coactivamente (S/. 647 millones). (Gestión 7)

AUTOS USADOS GENERAN PÉRDIDAS POR MÁS DE US\$ 550 MILLONES

(...) Buscando una aproximación a estos datos, una investigación de Proexpansión arrojó que el costo, en términos de vidas humanas, accidentes y contaminación supera los US\$ 550 millones. Se considera como pérdida el ingreso dejado de ganar por las personas afectadas (heridas y muertas en accidentes en que station wagon estuvieron involucradas), asumiendo de modo conservador el salario mínimo vigente, y una edad promedio de las víctimas mayor a 20 años. Para los próximos dos años este costo superaría los US\$ 600 millones. (Gestión 4, El Comercio B2)

ADUANAS INCAUTA MEDICINA DE CONTRABANDO

Tumbes.- Agentes de la Aduana de Tumbes de la Sunat intervinieron a un bus que transportaba como encomienda 45.400 tubos que contenía el medicamento lidocaína, valorizado en más de S/. 11,350.00. (Correo 6)

AHORROS EN MEDICINAS

Hasta 90% de ahorro en promedio en el gasto de medicamentos puede obtener la población si consulta previamente el Observatorio Peruano de Precios de Medicamentos, aplicación virtual implementada por la Digemid, señaló su director general, Víctor Dongo. El observatorio busca poner al alcance de todos los precios de los medicamentos existentes en el mercado, sean genéricos o de marca, y las farmacias que los expenden. (Gestión 8)

MYPE E INDUSTRIA

YA SON 8,000 LAS PYMES PERUANAS QUE EXPORTAN AL MUNDO

Ya son 8,000 las pequeñas y medianas empresas (pymes) peruanas de diversos rubros que comercializan sus productos a través del canal exportador, y hay una marcada tendencia al alza, afirmó hoy el Ministerio de Comercio Exterior y Turismo (Mincetur). El 97 por ciento de este total son empresas

que realizan envíos al exterior en el rango de 50,000 a 200 mil dólares, aunque existen algunas que ya han superado el millón de dólares, precisó el ministro de Comercio Exterior y Turismo, Martín Pérez. (Andina)

<http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=uBswuMJHs2s=>

ACCESO A FINANCIAMIENTO E INNOVACIÓN TECNOLÓGICA MARCAN LA PAUTA EN CUMBRE DE PYME DEL APEC 2010 EN LIMA

El acceso a financiamiento así como la innovación tecnológica son los temas que marcan la pauta en la Cumbre de Pequeñas y Medianas Empresas (Pymes) del Foro de Cooperación Económica Asia Pacífico (APEC) 2010, El presidente de la cumbre, Carlos Chiappori, indicó que este evento busca fomentar un intercambio más estrecho entre las pymes de las 21 economías del APEC, entre las cuales algunas están más avanzadas que otras. (...) Este evento reúne a más de 1,500 empresarios de las diversas economías del APEC, aunque con mayor participación de empresarios locales. (Andina)

<http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=VVNr8NTAUM0=>

PLENO DEL CONGRESO APRUEBA POR UNANIMIDAD NUEVO CÓDIGO DE CONSUMO

El Congreso de la República aprobó por unanimidad el proyecto de ley que establece el Código de Protección y Defensa del Consumidor, norma que evitará los abusos en la prestación de servicios y bienes, además de establecer los mecanismos para no ser víctima de estas prácticas. El dictamen fue sancionado, en primera votación, con 80 votos a favor, y se lo exoneró del requisito de segunda votación. (Andina)

<http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=mzEeQcDCd8Y=>

MEF APRUEBA ENDEUDAMIENTO CON BID POR US\$ 50 MILLONES PARA MEJORAR PRODUCTIVIDAD Y COMPETITIVIDAD

El Ministerio de Economía y Finanzas (MEF) aprobó hoy la operación de endeudamiento externo entre Perú y el Banco Interamericano de Desarrollo (BID) por la suma de 50 millones de dólares, el cual estará destinado a financiar el "Programa para la Mejora de la Productividad y Competitividad I". La cancelación de dicha operación de endeudamiento será a 20 años, mediante cuotas semestrales, consecutivas y en lo posible iguales, venciendo la primera a los 66 meses contados a partir de la suscripción del contrato de préstamo. (Andina)

<http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=gpk8YP6LFtA=>

PRÓXIMA SEMANA SE INICIA SEXTA RONDA DE NEGOCIACIONES PARA TLC CON JAPÓN

La Sexta Ronda de Negociaciones para un Acuerdo de Asociación Económica entre Perú y Japón, conocido con Tratado de Libre Comercio (TLC), se realizará del 18 al 31 de agosto en la ciudad de Tokio. Para tal fin hoy el Ministerio de Comercio Exterior y Turismo (Mincetur) autorizó el viaje del equipo de profesionales que prestan servicios al Viceministerio de Comercio Exterior. (Andina)

<http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=CDssQnpywKo=>

ORGANIZAN TALLER DE PEQUEÑAS HIDROELÉCTRICAS Y DESARROLLO DE ENERGÍAS RENOVABLES EN CUSCO

La ciudad de Cusco es escenario desde hoy del "Taller regional de pequeñas hidroeléctricas y desarrollo de las energías renovables", que congregará a los ganadores del Concurso de Innovación Energética "Ideas", los cuales recibirán asesoría de expertos nacionales y extranjeros. La organización británica GVEP International, organizador del certamen, informó que uno de los objetivos del taller, que se prolongará hasta mañana, es difundir los proyectos ganadores del concurso Ideas en materia de hidroenergía. (Andina)

<http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=TuNjLoYo5RI=>

INDUSTRIA CRECIÓ 21.6% EN JUNIO IMPULSADA POR AVANCE DE 24.4% DE SECTOR NO PRIMARIO

El Índice de Crecimiento Industrial (ICI) registró en junio un avance de 21.6 por ciento, respecto a similar mes del 2009, lo cual se explica por el sólido incremento del sector No Primario, que avanzó 24.4 por ciento, mientras que el sector Primario creció 9.7 por ciento, informó hoy el Ministerio de la Producción. El viceministro de Mype e Industria, José Luis Chicoma, indicó que estos resultados significaron el mayor nivel mensual desde 1994, es decir, hace 16 años. Detalló que la cifra alcanzada en junio implica no sólo la recuperación del sector luego del impacto negativo de la crisis financiera en el 2009, sino también un notable crecimiento. "Este resultado, junto a los indicadores de los meses anteriores, da un acumulado de 12 por ciento entre enero y junio, en comparación al mismo período del año anterior", dijo. (Andina)

<http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=AvKvq63/XHI=>

CUMBRE PYME DEL APEC EN HUANCAYO

Huancayo.- El representante de Corporación Financiera de Desarrollo (COFIDE) de la macroregión Centro, Miguel Angel Carlos Canales, manifestó que los empresarios de Huancayo tendrán la oportunidad de ver en directo la Cumbre Pyme Apec a desarrollarse hoy 12 de agosto en el hotel Sheraton de Lima.

La Cumbre de Pyme será transmitida en directo en el auditorio de la Universidad Continental, con el cual los empresarios podrán conocer las nuevas tendencias en el mercado. (Correo – Huancayo)

http://www.correoperu.com.pe/correo/nota.php?txtEdi_id=8&txtSecci_parent=0&txtSecci_id=18&txtNota_id=412469

400 EMPRESARIOS ACCEDEN A SERVICIOS DE COFIDE

Alrededor de 400 personas accedieron en Huancayo a los servicios de consultoría y búsqueda de información hecha por la Corporación Financiera de Desarrollo (COFIDE) en bien de sus empresas, manifestó el ingeniero Miguel Ángel Carlos Canales, representante de Cofide Macroregión Centro. Los empresarios requieren, por lo general, asesoría en costos, marketing, importación y exportación, procesos productivos y procedimientos. Cofide pone a disposición un consultor por horas de manera gratuita. La entidad está ubicada en la Cámara de Comercio. (Correo – Huancayo)

http://www.correoperu.com.pe/correo/nota.php?txtEdi_id=8&txtSecci_parent=0&txtSecci_id=18&txtNota_id=412429

CANDIDATOS EXPONDRÁN SOBRE GAS Y PETROQUÍMICA

Ilo.- Los nueve candidatos a la presidencia regional de Moquegua participarán mañana en el fórum panel “Ilo, ciudad, puerto, gas y petroquímica”, organizado por el Sindicato de Trabajadores de la Empresa Nacional de Puertos del Perú (Enapu), el Sindicato Único de Trabajadores (SUT) de Ilo de la empresa minera Southern Copper y Conamype. El evento informativo se realizará en los ambientes del restaurante Savory a partir de las 18:00 horas. El expositor principal será el especialista en temas portuarios Manuel Danmert Egoaguirre. Luego los candidatos expondrán sus ideas y propuestas sobre los tres temas estratégicos que implican la realidad económica de la provincia Ilo. (Correo – Tacna)

http://www.correoperu.com.pe/correo/nota.php?txtEdi_id=6&txtSecci_parent=0&txtSecci_id=15&txtNota_id=412568

REALIZAN OPERATIVO CONTRA CONTRABANDO Y FALSIFICACIÓN

Arequipa.- La Segunda Fiscalía de Prevención del Delito, realizó un operativo a cargo de la Fiscal Adjunta, Patricia Delgado, en el cual participaron miembros de la policía Escuadrón Verde y funcionarios de la municipalidad distrital de José Luis Bustamante y Rivero. En la diligencia se intervinieron locales ubicados en la avenida Dolores y comprendidas entre las urbanizaciones Ministerio de Agricultura, Quinta Tristán y Santa Cristina, lográndose incautar gran cantidad de cigarrillos de contrabando de las marcas Golden Beach, Camel, Xtra y Capri, entre otras. (Diario El Pueblo – Arequipa)

INCAUTAN MERCADERÍA DE CONTRABANDO VALORIZADA EN US\$ 190,000 EN PUNO

Tras una paciente labor de inteligencia, agentes policiales y personal de Aduanas de Puno intervinieron cuatro camiones que trasladaban mercadería de contrabando valorizada en más de 190,000 dólares en dos operaciones desarrolladas en las carreteras de esta zona del país. El jefe de la División Policial de Juliaca (capital de la provincia de San Román), coronel Víctor Figueroa Castillo, informó que en la primera operación se intervinieron a dos camiones que trasladaban contrabando por la carretera que conduce a las localidades de Muñani y Azángaro. (Andina)

<http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=ARgMp04vx9k=>

PESQUERÍA

MINISTERIO DE LA PRODUCCIÓN ESTABLECE ESTÁNDAR DE RENDIMIENTO A CONSERVERAS DE ANCHOVETA

El Ministerio de la Producción estableció hoy un estándar de rendimiento a los establecimientos industriales pesqueros que procesen conservas de anchoveta durante el período de vigencia del Programa de Evaluación de los Establecimientos Industriales Pesqueros destinados al Consumo Humano Directo (CHD). Explicó que mientras se determinen los índices de productividad de los establecimientos industriales pesqueros de procesamiento de productos hidrobiológicos que procesen conservas de anchoveta, y con la finalidad de estimular la producción destinada al CHD, se hace necesario establecer un referente de rendimiento para la elaboración de conservas de anchoveta. (Andina)

<http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=pQmeGS5mS9A=>

ACTUALIDAD

PRESIDENTE INAUGURA OBRAS DE ELECTRIFICACIÓN EN CAJAMARCA

El presidente Alan García Pérez inaugura hoy en Cajamarca tres obras de electrificación que suministrarán por primera vez el servicio eléctrico a cerca de 104 mil pobladores de zonas rurales de Cajamarca y Cutervo. De esta manera, el Gobierno sigue extendiendo el sistema eléctrico nacional a las zonas más alejadas del país, destacó la Secretaría de Prensa de la Presidencia de la República. (El Peruano 3)

GOBIERNO PRECISA QUE ES INVIABLE APLICAR LA PENA DE MUERTE EN EL PAÍS

La propuesta lanzada hace dos días por la congresista Keiko Fujimori para aplicar la pena máxima en contra de los criminales que ataquen o produzcan serio daño a menores de edad generó varios

pronunciamientos, más aun tras conocerse que la niña Romina Cornejo, de 3 años, quedó parapléjica al ser abaleada en un asalto. El titular de Justicia, Víctor García Toma, precisó que no es viable aplicar la pena de muerte en el país, ya que tanto la Constitución como la Convención Interamericana de Derechos Humanos proscriben su eventual aplicación. (El Comercio A8)

<http://elcomercio.pe/impresa/notas/gobierno-precisa-que-inviable-aplicar-pena-muerte-pais/20100812/622144>

FISCALES SIN PROTECCIÓN POLICIAL

El repudiable asesinato del fiscal provincial de Acobamba, Néstor Fernández Ramírez, perpetrado ayer, ha dejado al descubierto una preocupante realidad. Los representantes del Ministerio Público están desprotegidos ante las represalias y amedrentamiento de los delincuentes. Operan solos en zonas de riesgo. La fiscal de la Nación, Gladys Echaíz, alzó la voz y dijo que los fiscales están más expuestos que los demás porque persiguen a los delincuentes y denunció que no existe plan de protección para los representantes del Ministerio Público. "A veces nos dan seguridad y a veces no, pues no hay suficientes policías", comentó a El Comercio. (El Comercio A 2 – Portada)

BANCA RESPALDA MEDIDAS DEL BCR QUE PRETENDEN FRENAR VORACIDAD POR NUEVOS SOLES

Mientras analistas siguen evaluando el impacto de las medidas de ajuste monetario que viene aplicando el Banco Central de Reserva (BCR), la Asociación de Bancos (Asbanc) adelantó que las respalda. "Son armas necesarias (las medidas del BCR) teniendo en cuenta el actual momento de gran expansión del sector privado y, sobre todo, la fuerte inversión de corto plazo que llega del exterior. Esa inversión está ligada a la voracidad por el mercado de soles", sostuvo el presidente de Asbanc. (Gestión 15)

ES DIFÍCIL QUE SE ROMPA POLARIZACIÓN

Tendencias. Lourdes Flores y Alex Kouri se mantendrían en primeros lugares. Analistas señalan que electores mantienen lealtad hacia sus favoritos y que es difícil que porcentaje de indecisos se dirija a un candidato. (La República 5)

DENUNCIAN A MÁS DE 400 FUNCIONARIOS POR APOYAR ACTIVIDADES ELECTORALES

Como parte de su campaña de fiscalización, la Contraloría detectó a funcionarios que incurrieron en malas prácticas. Entre ellas el apoyo electoral a determinados candidatos con el uso de bienes públicos. Suman más de 400 los servidores del Estado que han sido denunciados ante el Jurado Nacional de Elecciones (JNE), informó el contralor Fuad Khoury. (Gestión 22)

POR CUARTO MES CONSECUTIVO SE REDUJERON CONFLICTOS SOCIALES, AHORA HAY 248

Once conflictos en estado latente y diez activos, registra Lima, lo que convierte a la capita, junto a Puno, en los departamentos con mayor número de problemas sociales. El último informe de la Defensoría del Pueblo revela que existen 248 conflictos, hasta el 31 de julio, lo que evidencia un descenso sostenido desde el mes de abril, mes en que llegaron a 260. Con relación a los tipos de conflicto, el reporte precisa que, del total de conflictos registrados en el mes de julio, 125 casos (el 50%) son socioambientales. (Gestión 23)

CINCO DISTRITOS DE LIMA NO TIENEN SERENAZGO A PESAR DE LA DELINCUENCIA

La inseguridad es la principal preocupación ciudadana y, por desgracia, su tendencia está en aumento. Sin embargo, existen distritos de la capital que no cuentan con una estrategia clara para combatir la delincuencia. También hay los que ni siquiera destinan un poco de su presupuesto para el tema de seguridad ciudadana. Es el caso de los distritos de Villa el Salvador (VES), Comas, Pucusana y San Bartolo entre otros que, según información del Instituto Peruano de Administración Municipal (Ipam), no cuentan con el hoy necesario servicio de serenazgo. (La República 23)

ACTUALIDAD

PRESIDENTE GARCÍA PIDE NO DETENER INVERSIONES POR "RUIDO ELECTORAL"

El Jefe del Estado, Alan García Pérez, pidió hoy no atemorizarse ni detener las inversiones por el "ruido político" que genera el proceso electoral en marcha, y recomendó "taparse los oídos" y no hacer caso de los "adjetivos" y las "peleas" que siempre se han dado en campaña. "No se atemoricen ante el ruido electoral, no se atemoricen ante los adjetivos y las peleas de las elecciones; siempre es así. Las elecciones pasarán, pero Perú se quedará, y lo importante es que se quede más grande y más fuerte." (Andina)

<http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=BTs6khO0BBk=>

MANDATARIO: TODOS LOS POLICÍAS DEBEN SALIR A LAS CALLES A LUCHAR CONTRA LA DELINCUENCIA

Todos los policías que hoy cumplen diversas funciones administrativas deben salir a las calles a combatir la delincuencia y fortalecer la seguridad ciudadana, afirmó hoy el presidente Alan García Pérez, quien dijo que se realizará el máximo esfuerzo en ese objetivo. Señaló que existen hasta cuatro mil policías destinados a la labor de cuidar a los funcionarios del Estado como ministros, presidentes regionales y

alcaldes, y que ya pidió que dicha cifra se reduzca a la mitad, para dotar de más efectivos a la seguridad ciudadana. "Lo que necesitamos es la seguridad del Perú, de la sociedad más que seguridad de los funcionarios del Estado", aseveró. (Andina)

<http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=dDjau5FgmN4=>

APLICACIÓN DE PENA DE MUERTE ES INVIABLE, AFIRMA VELÁSQUEZ QUESQUÉN

La aplicación de la pena de muerte para delitos graves resulta inviable debido a que el país, como suscriptor de la Convención Americana de Derechos Humanos, se comprometió abolirla del ordenamiento jurídico nacional, aseveró el jefe del Gabinete, Javier Velásquez Quesquén.

Señaló que habría que denunciar la convención y luego modificar la Carta Magna para ejecutar la propuesta lanzada por la legisladora Keiko Fujimori. (Andina)

<http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=DKOiHgiCqGQ=>

GOBIERNO PIDE A LOS PERUANOS PARTICIPAR EN SIMULACRO NACIONAL DE SISMO EL MIÉRCOLES 18

El jefe del Gabinete Ministerial, Javier Velásquez, pidió a todos los peruanos participar en el Simulacro Nacional de Sismo, a realizarse el miércoles 18, que será obligatorio para todas las instancias del sector público, y voluntario para al sector privado. En conferencia de prensa dijo que de esta manera se concreta la política de Estado anunciada por el presidente Alan García. (Andina)

<http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=YvoXOFTqBMM=>

UN FUERTE SISMO SACUDIÓ EL NORTE DEL PERÚ

Un fuerte sismo de magnitud 6,9 sacudió Ecuador a las 6:54 de esta mañana, cerca de la región central del país, un movimiento que también se sintió en Piura, Tarapoto, Iquitos y Moyobamba, donde la población abandonó sus casas poniéndose a salvo en las calles. El Instituto Geofísico del Perú indicó que el epicentro del temblor se situó en territorio ecuatoriano, por lo que su magnitud en el Perú fue de 6,7 grados en la escala de Richter, y su intensidad fue del nivel III. (Web Perú.21)

<http://peru21.pe/noticia/622259/fuerte-sismo-sacudio-norte-pais>

MINISTRA ARÁOZ ESPERA QUE ECONOMÍA PERUANA CREZCA POR ENCIMA DE 6% ESTE AÑO

La ministra de Economía y Finanzas, Mercedes Aráoz, informó hoy que en estos momentos la economía peruana crece a un ritmo acelerado y registraría un aumento superior al seis por ciento en 2010. "Revisamos nuestra expectativa de crecimiento en el Marco Macroeconómico Multianual (MMM) y va a estar probablemente alrededor o un poco por encima del seis por ciento", refirió en RPP. Asimismo, indicó que las inversiones del sector privado, incluyendo cambios en los inventarios de las empresas, en el primer semestre de 2010 crecieron en 27 por ciento. (Andina)

<http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=yLTpGPU/rUU=>

CONSUMO DEL SECTOR PÚBLICO NO CRECERÁ MÁS 4% EN EL 2011, ASEGURA MEF

La ministra de Economía y Finanzas, Mercedes Aráoz, aseguró hoy que el consumo del Sector Público para el Año Fiscal 2011 no crecerá más de cuatro por ciento, respecto al presente año, a lo que se suma que el déficit fiscal no excederá el uno por ciento. "Ahora que estamos trabajando las reglas del presupuesto del próximo año, nuestra meta no es más de uno por ciento en déficit fiscal y no más de cuatro por ciento en crecimiento real del consumo público", declaró. (Andina)

<http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=Tq+fQ2d9zQ=>

INTERIOR CONVOCA AL CONSEJO NACIONAL DE SEGURIDAD CIUDADANA PARA ENFRENTAR CRIMEN ORGANIZADO

El ministro del Interior, Octavio Salazar, convocó esta tarde al Consejo Nacional de Seguridad Ciudadana a una sesión extraordinaria, con el fin de adoptar una serie de medidas que permitan hacer frente al crimen organizado. La convocatoria, que fue formulada desde el hemiciclo del Parlamento, fue ampliada para incluir en la reunión a diversas instituciones entre las que se encuentran el Parlamento, la Conferencia Episcopal Peruana, la Confiep, los partidos políticos, las juntas vecinales, la Asociación de Municipalidades del Perú, el Consejo de la Prensa Peruana y todos los organismos vinculados con el tema. (Andina)

<http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=DNOqLKMtYOk=>

CANDIDATURA DE CARLOS ROCA SE MANTIENE, SEGÚN EL JURADO ELECTORAL ESPECIAL

El Jurado Electoral Especial (JEE) de Lima-Centro declaró improcedente el retiro de la candidatura de Carlos Roca a la Alcaldía de Lima por el Partido Aprista (PAP), debido a que el pedido se hizo sin contar con la firma del candidato. Más temprano el presidente de la Dirección Política del partido, Javier Velásquez Quesquén, reiteró que el caso de Carlos Rosa estaba cerrado y que no había marcha atrás con el retiro de su candidatura. Es más, Jaime Espinoza Montoya, personero legal titular nacional del APRA, presentó la respectiva solicitud. (Web El Comercio)

<http://elcomercio.pe/noticia/622475/candidatura-carlos-roca-se-mantiene-segun-jurado-electoral-especial>